

Mon ami que j'aime tant,

Prisonniers d'un choix cornélien, il me semble que, entre deux maux, il faut choisir le moindre.

Ce que nous a fait Macron depuis 5 ans — et ce qu'il va redoubler si on ne le révoque pas, si carrément on en redemande... — est IRRÉVERSIBLE et gravissime : la piqûre obligatoire, surtout des enfants, ou la guerre à la Russie, notamment, ne permettront aucun retour en arrière : ce sont des crimes impardonnables. Il n'y a aucune raison assez grave pour laisser faire ça, pour le légitimer par notre vote. Par ailleurs, Macron n'aura, comme aujourd'hui, AUCUN CONTRE-POUVOIR, car il les a tous subvertis, il s'est affranchi de tout contrôle, le danger est imminent. C'est notre pays tout entier qui est menacé par un agent de l'étranger, un employé des maîtres anglo-saxons, en mission contre une province de l'empire.

Au contraire, tout ce qu'annonce Le Pen est RÉVERSIBLE (d'autres lois pourront défaire ce qu'elle aura fait), sans compter que le programme de Le Pen est à 75% équivalent à celui de Mélenchon (le RIC n'est pas un projet fasciste ou raciste).

Mais surtout, mon frère, elle en pourra PAS faire ce que tu redoutes (légitimement, et que je redoute aussi) parce qu'elle aura contre elle d'innombrables CONTRE-POUVOIRS :

- tous les médias du monde ou presque,
- le Conseil constitutionnel,
- le Conseil d'État,
- le Sénat,
- peut-être même l'Assemblée nationale car il est possible qu'elle n'ait pas la majorité aux législatives,
- d'innombrables magistrats et juristes,
- quasiment tous les syndicats,
- beaucoup d'associations,
- toutes les institutions de l'Union européenne,
- etc.

Ceci est décisif et emporte mon choix : un des deux candidats sera mille fois plus FREINÉ que l'autre dans ses décisions dangereuses. Un candidat est affreusement dangereux, l'autre infiniment moins.

Avec Macron, on n'aura aucun moyen de se défendre contre l'horreur totalitaire qui vient. Avec Le Pen, on aura mille moyens de s'opposer à elle, et son projet n'est pas totalitaire.

J'ai beaucoup plus peur des abus de pouvoir de Macron (qui a derrière lui tous les ennemis du peuple de l'oligarchie triomphante) que des abus de pouvoir de Le Pen (qui n'a derrière elle quasiment personne de puissant).

Et je ne deviens PAS plus « lepeniste » pour ça, de la même façon que ceux qui vont voter Macron parce qu'ils ont affreusement peur de Le Pen ne seront PAS devenus pour autant des « macronistes ».

C'est un choix cornélien, mon ami, et il ne faut pas se déchirer entre nous sur la décision que vont prendre nos amis si elle n'est pas la même que la nôtre, car c'est un choix de merde, un choix difficile, une trappe, un piège.

Souviens-toi que, au final, c'est le régime Macron qui compte les voix de ses adversaires (quel scandale quand on y pense), et que tout cette mascarade est manifestement truquée de A à Z. De toutes façons, Macron va probablement gagner en trichant.

Avec toute mon amitié.

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

[Enfermés par nos maîtres dans un piège]

Entre deux maux il faut choisir le moindre <https://t.co/otylhN9c98>

— Étienne Chouard (@Etienne_Chouard) [April 24, 2022](#)

Telegram correspondant à ce billet :

<https://t.me/chouard/576>
